



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 1º/16 Enero
Gala de Campeones

El Teatro Guimerá en Tenerife acogerá la Gala de Campeones de la Federación Canaria de Automovilismo

El próximo sábado 30 de enero la Federación Canaria de Automovilismo dará carpetazo a la temporada 2015 con la Gala de Campeones, un acto que premiará a los deportistas más exitosos de la pasada campaña.

Será en Santa Cruz de Tenerife a las 19:00 h, en un incomparable marco como es el Teatro Guimerá de la capital tinerfeña. Allí, los participantes en las diferentes modalidades de asfalto y tierra, recibirán el reconocimiento a sus éxitos después de un año 2015 que dejó imágenes para el recuerdo.

El acto estará organizado por la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife que, en el mismo marco, realizará de manera conjunta su Gala de Campeones.

Teatro Guimerá
Plaza Isla de La Madera
CP: 38.003
S/C de Tenerife
Día: 30 de enero
Hora: 19:00